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(問題編號：3888) 
 

 

總目： (49) 食物環境衞生署 

分目： (-) 沒有指定 

綱領： (3) 街市及小販管理 

管制人員： 食物環境衞生署署長 (劉利群) 

局長： 食物及衞生局局長 

問題： 

香港有許多公眾街市需要活化及翻新，例如就有地區人士反映，荃灣香車街街市設施

殘舊，而且無升降機。就此，當局可否告知： 
 
當局會否考慮及研究在荃灣香車街街市進行更新及加裝升降機工程；如會，涉及的人

手及開支為何；如否，原因為何？ 
 
提問人：陳恒鑌議員 (議員問題編號：51) 

答覆： 

為改善香車街街市的經營環境，食物環境衞生署(本署)正研究可否在該街市進行改善

工程。有關工程暫定包括翻新入口與外牆，以及改善排水系統。 
 
此外，本署正積極跟進在該街市安裝一部升降機的建議。建築署已確定安裝升降機的

位置，現正進行技術可行性研究，以期推展該工程項目。 
 
上述改善工程仍在初步計劃階段，本署現時未能提供所涉人手與開支的資料。 
 
 
 
 
 

 
- 完 - 


